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			El PSOE denuncia que el contrato de jardinería de San Fernando no está controlado
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El pasado 4 de abril se celebró Comisión Informativa de Medio  Ambiente solicitada por el Grupo Municipal Socialista, una vez más  demostramos al Equipo de Gobierno de PODEMOS que se está incumpliendo el  contrato por parte de la empresa concesionaria. En esta Comisión se nos  entregaron algunos informes realizados por la Empresa, pero sin la  firma de recibí y conforme por parte del Ayuntamiento, y tampoco con  informes del área de Medio Ambiente que certifiquen que esos trabajos se  han realizado, tal y como denunciaba el PSOE de San Fernando en un comunicado.

Tras esta Comisión, hemos vuelto a solicitar más documentación que  tiene que ver con las certificaciones necesarias para que el  Ayuntamiento realice el pago a dicha empresa, en esta ocasión hemos  solicitado información referente al número de trabajadores/as en la  plantilla.

El pasado mes de julio en una rueda de prensa celebrada en la plaza  de Ondarreta, la Alcaldesa anunció que el problema de la jardinería en  nuestra ciudad, eran los recortes y que estaban estudiando ampliar el  contrato. Desde el PSOE no vamos a negarnos a estudiar cualquier  posibilidad que mejore nuestros parques y jardines, pero no podemos  tolerar que la máxima responsable municipal realice propuestas de este  tipo cuando ni siquiera realizan un control del contrato actual, como  quedó patente en la Comisión Informativa. Por tanto, lo que exigimos es  que lo primero en lo que tiene que pensar el Gobierno municipal es en  hacer cumplir el contrato actual, como venimos exigiendo desde el Grupo  Municipal Socialista.

Igualmente demostramos tanto a la concejala de Medio Ambiente como a  la Alcaldesa, que la falta de control sobre la empresa concesionaria  responde a una decisión política, ya que una de las primeras decisiones  políticas tomadas por el Gobierno municipal de PODEMOS fue trasladar las  competencias de control de los contratos de jardinería, limpieza y  recogida de residuos sólidos urbanos (ambos contratos los más  importantes del ayuntamiento), desde el área de obras y servicios, al  área de Medio Ambiente (Que contaba con 3 trabajadores/as  y actualmente  cuenta con 2).

Una vez demostrado el incumplimiento sistemático de dicho contrato,  exigimos al Equipo de gobierno que ponga en marcha las sanciones  recogidas en el mismo, igualmente exigimos un mayor control sobre la  empresa por parte de los responsables municipales.

[bookmark: _GoBack]No vamos a parar de exigir el cumplimiento del  contrato y que el gobierno de PODEMOS cumpla con su obligación de  control sobre esta empresa encargada del mantenimiento y limpieza de  parques y jardines. Igualmente anunciamos que el Grupo Municipal  Socialista está trabajando y analizando el contrato de limpieza viaria y  recogida de residuos sólidos urbanos y en los próximos días  anunciaremos las iniciativas que vamos a realizar para que se tomen las  medidas necesarias respecto a este otro contrato.
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